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Кабалисты хорошие все люди они очень желают исправить себя и весь мир  привести к
Творцу. В этом плане они очень много работают и отдают себя.
 Имеют огромное желание к объединению и единству с хорошими намерениями.  Но
дело в том, что духовный мир который преподается кабалой не совсем  такой, который
раскрыт в источниках написанных в кабалистических книгах  которые изучаются.
Изучается духовное тело творения и взаимосвязи в этом  теле.      

  

Но есть проблема как это подается к раскрытию. Ну к примеру само  разбиение и
грехопадение как замысел творения. С одной стороны говорится  что все строит свет, а
с другой стороны говорится о самостоятельном  действии таких понятий как Бина, ЗА,
Малхут. Сотворении зла самым светом  в котором нет в природе такого понятия. И
вообще тогда нет смысла  говорить о свободе выбора самого сосуда по отношению к
свету. Все  строится,  разбивается и исправляется светом.  Ну тогда где же сам сосуд  и
какой смысл в нем вообще. Такое понятие находится на уровне  растительного и
животного творения, но не на уровне человек. 

 Для того что бы быть действительно связанным с истинным источником,  нужно
находится в Святом духе. Вся проблема это камень преткновения  Иешуа Машиах.
 Как вообще рождается духовный сосуд в который потом входит свет жизни.  Он
рождается от Святого духа, то есть новое чистое творение готовится  Святым духом. От
него рождается новый ЗА в который потом входит свет. А  исходит этот Святой дух от
Сына - сила дающей ступени Бины. Без Святого  духа невозможно наполнится светом
жизни.
 Это духовный закон и не мы его придумали. Да и сам свет рождается от Святого духа.
 Здесь вся проблема в человеке не понимающего и отрицающего Спасителя. Вся
проблема в сознании навязанному человеку
 от различных источников в его познании Бога.
 Этот сайт существует для одной цели, раскрыть человеку истинного Спасителя - Иешуа
Машиах.
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